

## Technicienne ou Technicien en Travaux pratiques (Physique)

<b>Identification du poste</b>
<b>Titre d'emploi</b> Technicienne ou Technicien en Travaux pratiques (Physique)
<b>Numéro du concours</b> LAM-S23-24-3226
<b>Collège constituant</b> St. Lambert Campus
<b>Service</b> Services financiers
<b>Affichage</b>
<b>Début d'affichage</b> 2024-06-07
<b>Fin d'affichage</b> 2024-06-17 23:59
Le Collège Champlain Saint-Lambert, un collège constituant du Collège Régional Champlain, embauche sur la base du mérite et s'engage fermement à respecter l'équité, la diversité et l'inclusion au sein de sa communauté. Nous encourageons les candidatures de personnes racisées/de minorités visibles, de femmes, de personnes autochtones, de personnes handicapées, de minorités ethniques et de personnes ayant une orientation sexuelle ou une identité de genre minoritaire, ainsi que de toutes/tous les candidat(e)s qualifié(e)s ayant les compétences et les connaissances nécessaires pour s'engager de manière productive auprès de diverses communautés.
<b>Description du poste</b> <b>POSTE</b> Le Collège Champlain Saint-Lambert requiert les services d'une TECHNICIENNE ou d'un TECHNICIEN EN TRAVAUX PRATIQUES (PHYSIQUE), pour un poste régulier à temps complet.  <b>FONCTIONS</b> Relevant du coordonnateur, Services financiers, le(la) titulaire assiste le personnel enseignant dans la préparation, la présentation, la surveillance et l'évaluation des travaux de laboratoire des étudiants.  <b>PRINCIPALES RESPONSABILITÉS</b> 1. Assurer que l'équipement de laboratoire est bien maintenu, en bon état, entreposé en toute sécurité et accessible pour les enseignants et les étudiants. 2. Préparer et entreposer les installations de laboratoire pour les expérimentations et les démonstrations en consultant les membres de la faculté et en suivant les protocoles établis pour les expériences. 3. Vérifier l'équipement et les installations, tout en veillant à ce que les objectifs des activités de laboratoires puissent être atteints. 4. Réparer ou planifier la réparation/remplacement de l'équipement défectueux. 5. Aider les membres de la faculté et les étudiants à effectuer des expérimentations et des démonstrations. 6. Créer et maintenir un inventaire des fournitures et organiser le remplacement des articles manquants ou non fonctionnels. 7. Veiller à ce que le laboratoire de physiques, le rangement et les autres espaces soient entretenus et sécuriser de manières appropriées. 8. Aider les enseignants avec la sélection de l'équipement (nouveaux ou remplacements), traiter les commandes et enregistrer la réception de celle-ci. 9. Assurer le suivi et veiller à la conformité de tout retrait/retour d'équipement, en fournissant l'information nécessaire à la suppression de l'inventaire, le cas échéant. 10. Collaborer avec les enseignants et les autres membres du personnel pour veiller à ce que les règles et les protocoles de sécurités soient respectés dans les laboratoires, en signalant tout problème au responsable de la santé et de la sécurité. 11. En consultation avec les enseignants, tenir à jour la documentation liée aux expérimentations et les démonstrations en laboratoire. 12. À la demande du département ou du superviseur, effectuer autres tâches connexes. 13. Assister le personnel et la faculté dans d'autres activités du département des sciences, sur demande et lorsque le temps le permet.
<b>Exigences</b> Scolarité Détenir un diplôme d'études collégiales (DEC) avec un champ de spécialisation approprié, ou détenir un diplôme ou une attestation d'études dont l'équivalence est reconnue par l'autorité compétente.

<p><b>Compétences</b>  Aptitude à communiquer en anglais et en français, à l'oral comme à l'écrit;  Maîtrise des logiciels de la suite Microsoft Office.  Expertise dans la réparation d'équipements de laboratoire, y compris équipements électroniques</p>
<p><b>Test requis</b>  Les candidat(e)s seront appelé(e)s à passer des tests linguistiques en anglais et français et des tests de connaissances informatiques Word et Excel.</p>
<p><b>Détails du poste</b></p>
<p><b>Relevant</b>  Coordonnateur, Services financiers</p>
<p><b>Lieu de travail</b>  Saint-Lambert</p>
<p><b>Statut de l'emploi</b>  Régulier temps complet</p>
<p><b>Horaire de travail</b>  Du lundi au vendredi 8h30 à 16h30 (35 heures par semaine)</p>
<p><b>Échelle salariale</b>  24.21\$ - 32.32\$</p>
<p><b>Entrée en fonction prévue</b>  2024-07-15</p>
<p><b>Remarques</b>  <b>AVANTAGES DE TRAVAILLER AU COLLÈGE CHAMPLAIN</b>  4 semaines de vacances et 13 congés fériés  Assurance médicale et dentaire  Banque de journée maladie  Régime de retraite (RREGOP)  Programme d'aide aux employés  Assurance invalidité de courte et longue durée  Horaire d'été  Accès au centre sportif et aux cours de fitness  Perfectionnement professionnel et formation  Service cafétéria sur place  Services spécialisés sur place tels que physiothérapeute, ostéopathe, kinésiologue, orthopédiste, thérapeute du sport certifié, médecins en médecine du sport et nutritionniste du sport (\$)  Proximité de la station de métro Longueuil et stationnement sur place (\$)</p> <p>Le titulaire sélectionné devra travailler en anglais afin de mieux servir les professeurs, le personnel et les étudiants.</p> <p>Pour postuler sur cet affichage, veuillez consulter notre page carrières sur notre site web au : <a href="https://www.champlainsaintlambert.ca">https://www.champlainsaintlambert.ca</a></p> <p>Prenez note que la lettre de présentation est obligatoire. Veuillez joindre votre lettre de présentation et votre CV dans un seul document.</p> <p>Si vous postulez d'un appareil mobile (téléphone intelligent, tablette), vous recevrez un courriel d'accusé réception vous demandant d'aller mettre à jour votre dossier en déposant votre CV afin que votre candidature soit prise en considération.</p> <p>Nous remercions tous les candidats de leur intérêt. Toutefois, seules les personnes retenues pour une entrevue seront contactées.</p>

## Laboratory Technician (Physics)

<b>Job Identification</b>
<b>Job Title</b> Laboratory Technician (Physics)
<b>Posting number</b> LAM-S23-24-3226
<b>Constituent College</b> Champlain College Saint-Lambert
<b>Services</b> Financial Services
<b>Posting</b>
<b>Posting Start Date</b> 2024-06-07
<b>Posting End Date</b> 2024-06-17 23:59
Champlain College Saint-Lambert, a constituent college of Champlain Regional College, hires on the basis of merit and is strongly committed to equity, diversity and inclusiveness within its community. We welcome applications from racialized persons/visible minorities, women, Indigenous persons, persons with disabilities, ethnic minorities, and persons of minority sexual orientations and gender identities, as well as from all qualified candidates with the skills and knowledge to productively engage with diverse communities.
<b>Job Description</b> <b>Position</b> Champlain College Saint-Lambert is seeking the services of a LABORATORY TECHNICIAN (PHYSICS) to work on a regular full-time position.  <b>Functions</b> Reporting to the Coordinator, Financial Services, the incumbent assists the teaching personnel in the preparation, presentation, supervision and evaluation of student laboratory work.  <b>MAIN RESPONSIBILITIES</b>  <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Ensure that laboratory equipment is properly maintained, in good order, safely stored and available for use by faculty and students</li> <li>2. Prepare and remove, in a timely manner, lab set-ups for experiments and demonstrations in consultation with faculty members and following established protocols for the experiments</li> <li>3. Test equipment and set-ups, ensuring that objectives of laboratory activities can be met</li> <li>4. Repair or arrange for repair/replacement of non-functional or malfunctioning equipment</li> <li>5. Assist faculty and students with the execution of experiments and demonstrations</li> <li>6. Create/maintain an accurate inventory of supplies, arranging for replacement of missing and non-functional items</li> <li>7. Ensure that the physics laboratories, storage facilities and other related areas are maintained and secured in an appropriate manner</li> <li>8. Assist faculty in the selection of new/replacement equipment and process orders and record receipt of same</li> <li>9. Maintain tracking and ensure appropriateness of any removal/return of equipment, providing necessary information for deletion from inventory when appropriate</li> <li>10. Work with faculty and other staff to ensure that safety regulations and protocols are followed in the laboratories, reporting any concerns to those responsible for health and safety</li> <li>11. In consultation with faculty, maintain documentation related to all laboratory experiments and demonstrations</li> <li>12. Perform other related duties as requested by the department or the supervisor</li> <li>13. Assist staff and faculty in other science department activities when requested and when time permits</li> </ol>
<b>Requirements:</b> <b>Education</b> Must possess a diploma of college studies (DEC) in an appropriate specialty or a diploma or an attestation of studies which is recognized as equivalent by the competent authority.  <b>Competencies</b> Must be able to communicate fluently, orally and in writing, in English and in French Must be proficient with Microsoft Office Suite. Expertise in the repair of laboratory equipment, including electronic equipment.
<b>Required Tests</b> The candidates will be required to submit to English and French language tests as well as Word and Excel tests.

<b>Job Details</b>
<b>Reporting to</b> Coordinator, Financial Services
<b>Work Location</b> Saint-Lambert
<b>Position Status</b> Regular Full-time
<b>Work Schedule</b> Monday to Friday 8:30 a.m. - 4:30 p.m. (35 hours per week)
<b>Salary Scale</b> 24.21\$ - 32.32\$
<b>Anticipated Start Date</b> 2024-07-15
<p><b>Comments</b></p> <p>BENEFITS OF WORKING AT CHAMPLAIN COLLEGE  4 weeks vacation and 13 statutory holidays  Medical and Dental Insurance  Sick days  Retirement plan (RREGOP) and group health insurance  Short term and long-term disability insurance  Summer hours  Access to the sports center and fitness classes  Professional development and training  Onsite cafeteria services  Employee assistance program  Onsite specialized services such as Physiotherapist, Osteopath, Kinesiologist, Orthopedist, Certified Athletic Therapist, Sport Medicine doctors and sport nutritionist (\$)  Proximity to the Longueuil metro station and onsite parking (\$)</p> <p>The selected incumbent will be required to work in English in order to better serve faculty, staff and students.</p> <p>To apply on this posting, please visit our careers page on our website at:  <a href="https://www.champlainsaintlambert.ca">https://www.champlainsaintlambert.ca</a></p> <p>Please note that a cover letter is mandatory with your application. Attach your cover letter and CV in one document.</p> <p>If you are applying from a mobile device (smartphone, tablet), you will receive an acknowledgment email inviting you to attach your CV in order for your application to be considered.</p> <p>We thank all applicants for their interest, however only those selected for an interview will be contacted.</p>